

コミュニティFM局で生徒が学校・学科を紹介しました！（8/26掲載）

8月22日（月）に美術科の生徒がFMうしくうれしく放送（FM-UU 85.4MHz）の午後のバラエティー番組「うしくでポン！」に、24日（水）には普通科の生徒が同じく午前中の情報番組「UUラジオ・854！」にそれぞれ出演しました。

目的は学校紹介とそれぞれの学科自慢です。両日とも、自己紹介のあと学校生活へと話が進みました。

美術科の紹介は、2年生3名が専攻（油絵ほか）と副科（それぞれ陶芸、環境デザイン等）について熱く語り、普通科については1年生3名が部活動（吹奏楽部）やクラスの様子を、3年生1名が演劇部での活動や将来の進路希望などを語りました。

出演した生徒は、「貴重な体験をした」「緊張のあまりうまく話すことができなかった」「緊張したが楽しむことができた」などの感想を述べていました。今回出演した生徒は、取手松陽高校が取手市PR大使を務めるさくらまやさんと共に、学校と取手市の魅力を発信する企画「さくらプロジェクト」に取り組んでいます。

8月29日（月）には音楽科の生徒が出演予定です。今後も取手松陽高校の活動を発信していきます。応援よろしくお願いいたします。



番組収録中



番組終了後、パーソナリティーの「にっしーと又ちゃん」と美術科のみなさん



本番前、入念な打ち合わせ中



番組終了後、パーソナリティーの加奈さんらと普通科のみなさん